

Die Heiligabend-Feier im CVJM Wiesbaden

Seit Jahren schon ist die Heiligabend-Feier im CVJM Wiesbaden Tradition. Lange hat mein Vater diese Veranstaltung geleitet und wir Kinder waren selbstverständlich immer dabei. Einen Heilig Abend ohne Feier im CVJM konnten wir uns gar nicht vorstellen. Nun trage ich selbst schon seit einigen Jahren die Verantwortung – und meine Tochter wirkt mit.

Wenn Sie uns helfen wollen, wieder eine schöne Feier zu organisieren:

ab dem 1. Dezember können Spenden im CVJM zu bestimmten Zeiten abgegeben werden. Gerne holen wir auch Spenden bei Ihnen Zuhause ab. Bitte melden Sie sich deshalb im CVJM oder bei mir (meine Telefonnummer steht am Ende des Artikels). Dankbar sind wir auch über jede finanzielle Gabe.

In den Tagen vor Heilig Abend benötigen wir immer engagierte Helfer, die mit anpacken, z.B. um Stühle und Tische im Saal zu stellen, die Dekoration zu gestalten, Geschenke zu verpacken und vieles mehr.

An Heilig Abend selbst werden **ca. 30 Helfer** benötigt, gerne auch erst zum Ende des Nachmittags hinsichtlich Aufräum- und Reinigungsarbeiten.

All der Einsatz kommt unseren Gästen zu Gute: wir beginnen mit einem reichlichen Mittagessen, denn viele kommen hungrig zu uns. Eine besinnliche Feier mit Liedern und Gedichten bringt ihnen die Weihnachtsbotschaft näher.

Bei Kaffee und Kuchen ist Gelegenheit zum Gespräch. Gegen Ende der Veranstaltung bekommen unsere Gäste noch ein Geschenk mit auf den Weg.

Wenn Sie Dinge abgeben und spenden möchten oder wenn Sie an der Heiligabend-Feier teilnehmen möchten und eine Eintrittskarte benötigen, dann sind wir zu folgenden Bürozeiten im CVJM Wiesbaden (Büro Innenhof) für Sie zu folgenden Zeiten **ab 1. Dezember 2017** erreichbar:

Mo – Do 8:30 bis 12 Uhr, Mo – Mi und Fr 17 bis 18 Uhr.

Hier unser Spendenkonto: Ev. Bank eG

IBAN: DE04 5206 0410 0004 1202 99

BIC: GENODEF1EK1

Kennwort: **Heiligabendfeier 2017**



Vielen Dank im Voraus für all Ihre Unterstützung.

Thomas Krispin

Tel. 06122/76514

